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With this module you can quickly build tailor-made data collection systems with removable memory that can be read by a personal computer. It is an ideal way to save time and money designing custom loggers.

С этим модулем вы можете быстро построить систему профессионального сбора  данных с помощью съемного носителя памяти, который может быть считан  персональным компьютером. Это идеальная возможность сохранить время и деньги, разрабатывая пользовательские реестры.

The 2020F computer card carries a 2020CM2 PCMCIA piggyback adapter. Add removable Flash-ATA, Compact Flash, RAM or hard disk memory cards as appropriate to the application. The amount of data you can collect is limited only by card capacity.

Компьютерная карта 2020F включает в себя адаптер приема-передачи пакетных данных 2020CM2 PCMCIA. Добавьте сменную АТА-совместимую флеш-карту, Compact Flash, оперативную память или карту памяти жесткого диска, которые необходимы для данной прикладной задачи. Количество данных, которое вы можете получить ограничено только вместимостью карты. 
Data collected can be simply copied as a Windows file to your laptop or office hard disk (card drives for your personal computer are available, both internal and for connection to the parallel port). Alternatively recover data by connecting the module to a parallel printer, or send the information through a serial port, perhaps to a modem or over a telephone or radio link. 

Полученные данные могут быть просто скопированы как Windows файл на ваш ноутбук или винчестер (в наличии имеются драйвера карт соответствующие  вашей модели персонального компьютера для внутреннего подключения и подключения через параллельный порт). В качестве альтернативы возможно восстановление данных при условии подключения модуля к параллельному принтеру или пересылка информации через серийный порт, возможно, через модем или через телефонную или радиосвязь. 
Unlike PC solutions, the emphasis is on low power. The Flash or hard disk card is electrically disconnected most of the time. It is not even in standby: it consumes nothing. The software is written so that the storage card powers up as infrequently as possible. Between data readings the system itself may be put into standby so the Data Logger Module will consume less than 200µA most of the time.

В отличие от обычного решения с помощью ПК, акцент ставится на низкое напряжение. Большую часть времени флэш-карта или винчестер отключены от электропитания. И даже не находятся в режиме ожидания: они совсем не потребляют энергию. Программное обеспечение пишется таким образом, чтобы производительность карты запоминающего устройства повышалась так часто, как это возможно. Между прочтением данных система сама может быть поставлена в ждущий режим, таким образом модуль регистрации данных будет потреблять менее 200 мA большую часть времени.
A cache RAM on the 2020 ensures that the storage card does not have to power up very often. Eventually it will fill and in only 5 seconds a hard disk will spin-up, the computer will dump half a megabyte of data to disk, and the module will go back to standby. This short and infrequent operation takes a current of about 170mA at 12V for a hard disk but the long-term average remains in microamps. Solid-state Flash solutions are even faster, have lower operational current, and are as rugged as possible.
Буферная (кэш) память на карте 2020 обеспечивает состояние, при котором запоминающее устройство не требует частого подключения. В конечном итоге она будет приведена в действие и в течение всего 5 секунд винчестер будет запущен, компьютер выгрузит пол мегабайта данных на диск, и модуль снова вернется в режим ожидания. Эта короткая и редкая операция требует силу тока в 170 мA при напряжении 12 V для жесткого диска, но  средняя величина силы тока за продолжительный промежуток времени составляет микроамперы. Монолитные (твердые) флеш-карты являются высокоскоростными,  потребляют меньше тока для обеспечения производительности и прочны на сколько это возможно. 
